

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Oppau	14.08.2018	öffentlich

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Sachstand und Ergebnis der Ermittlungen der Gasexplosion der Gascade-
Gasleitung 2014**

Vorlage Nr.: 20186076

Stellungnahme der Verwaltung

Stellungnahme 1-13:

1-13 verfügt weder über Kenntnisse des Standes der staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen, die über die der Öffentlichkeit bekannten Kenntnisse hinausgehen, noch über Kenntnisse zur Beantwortung der Fragen 5 und 6. 1-13 war im Zusammenhang mit dem Explosionsunglück lediglich in die Abwicklung eines Schadens an einem städtischen Grundstück involviert.

Stellungnahme von 2-17:

Die Feuerwehr Ludwigshafen ist bei der Bearbeitung von evtl. Ergebnissen der staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen hinsichtlich der Gasexplosion 2014 nicht eingebunden. Daher können wir die Fragestellungen der Anfrage vom 01.08.2018 nicht beantworten. Zum Ermittlungsstand kann sicherlich die zuständige Staatsanwaltschaft näheres erläutern.

Stellungnahme von 4-15:

Der Bereich Umwelt war in die Abarbeitung des Schadensfalls Gasexplosion der Gascade-Gasleitung 2014 nicht direkt involviert, hier kann eher die Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd, in Neustadt als Überwachungsbehörde Informationen zu den technischen Details geben.

Für die Wahrnehmung der Aufgaben nach der Gashochdruckleitungsverordnung bestimmt die Landesverordnung über die Zuständigkeiten nach dem Energiewirtschaftsgesetz (EnWG) vom 28. Juni 2007, (GVBl. S. 123) die Zuständigkeiten. Danach ist das für Energieaufsicht zuständige Ministerium zuständige Behörde – in diesem Falle die Abteilung 2 im Wirtschaftsministerium Referat Energieaufsicht. 06131/ 162254 Herr Krüger